



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>69 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84162519</b>
Prix	<b>1 475 000 €</b>

# Paris 7Eme

## Appartement à vendre (75007)

C'est à une adresse particulièrement recherchée, à quelques pas du champ de mars et des commerces de la rue saint-dominique, que nous vous proposons ce bel appartement rénové de 63.51m<sup>2</sup> loi carrez et 69.64m<sup>2</sup> au sol, au 7ème et dernier étage par ascenseur d'une copropriété de bon standing du Début du XXème siècle. Spacieux trois pièces au plan sans perte d'espace, composé d'une entrée, d'un séjour baigné de lumière (expositions sud-ouest et ouest) avec deux fenêtres offrant de belles vues dégagées sur la tour eiffel notamment, d'une cuisine ouverte entièrement meublée et équipée, de deux chambres ...

*Ideally located just a stone's throw from the champ-de-mars and the shops of rue saint-dominique, this beautifully renovated 69.64 sqm (63.51m<sup>2</sup> as defined by the carrez law) apartment is on the 7th and top floor of a luxury early 20th century building with an elevator. This spacious three-room apartment with no waste of space comprises an entrance hall, a bright living room (south-west and west-facing) with two windows offering beautiful unobstructed views of the eiffel tower, a fully-furnished and equipped open kitchen, two bedrooms on either side of the living room with their private shower ...*

## **BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS**

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

